
前回の答

プレゼント当選者の発表は発送をもってかえさせていただきます。
・個人情報は厳重に管理・保護いたします。
・いただいたご意見、ご感想を掲載させていただくことがありますので、ご了承

ください。

16 議8-042 A4

　応募者の中から抽選で3人に三田市特製キッ
ピーストラップまたは、小さなぬいぐるみを進呈
します。答えの漢字とその理由、お名前（ペンネー
ム）、ご住所、性別、年齢、「つなぐ」を読まれた感想を明記の上、5月27
日（金）必着で以下のいずれかにお送りください。

　風薫る心地のよい季節となりました。毎号「キッピー
ファミリーとあそぼ」では、沢山のご応募やご感想をい
ただき有難うございます。更に分かりやすく読みやすい
議会報「つなぐ」を目指して参ります。

議会広報委員会
［委　員　長］ 西上俊彦　［副委員長］ 長尾明憲
［委　　　員］ 多宮健二　大西雅子　田中秀典
［議会事務局］ 山口玲子　今井和範

わかるかな？

　送り先
  gikai_u@city.sanda.lg.jp　 FAX 079-564-2992

編 集
後 記

【相談場所】	市役所６階　委員会室
【相談時間】	午後１時から
	 午後４時まで
	 1人につき 50分　
【申し込み】	議会事務局
	 電話予約	559-5162

次回市政相談は

５月２日（月）
です。

〜皆さんの相談を
受付けています〜

～ウッディタウン市民センター前～
　南ウッディタウン駅からウッディタ
ウン中央駅に向かって歩いていくと
ウッディタウン市民センターがあり、
奥には大型商業施設も見えます。今年
度も引き続き市内在住のイラストレー
ター広野りおさんに市内の日常風景を
テーマに表紙を描いていただきます。
お住まいの近くにある風景が表紙絵に
なるかもしれません。お楽しみに。

広野りおさんのホームページ
http://punchdrops.com

表 紹紙 介

http://www.city.sanda.lg.jp/shiseijouhou/gikai
三田市議会HP

Twitter 議会会議録

Facebook Ustream

インターネット録画中継

福知山線複線電化の諸問題

　昭和58年8月6日に国鉄福知山線
複線電化工事の延期が新聞報道さ
れたことを受けて、議員からは今後の
見通し、ニュータウン中央地区（ウッ
ディタウン）のアクセスに大きく関係する中間駅（現在の新三田駅）問題、相野
駅と広野駅の跨線橋改良、藍本駅の完全無人化問題など国鉄に関連する質問
が出された。市長はニュータウン中央地区（ウッディタウン）の分譲が始まる昭
和６１年までに三田駅までの利用が出来るよう今後も陳情努力すること、中間
駅（新三田駅）の計画決定を急がねばならないこと、駅の無人化対応や跨線
橋改良については市からも要望すると答えた。複線電化工事は三田市を取り
巻く交通網整備の柱であり、いわば三田市の悲願であったため関心も高かっ
た。この後複線化が実現し、阪神間からの交通網は飛躍的に改善し、その後の
ニュータウン整備、人口増加につながった。

昭和60頃完成後の山田川橋梁

vol.12

三田市議会だより　　　　　2016.5 vol.135　
〒669-1595 三田市三輪2-1-1 　TEL.079-559-5162　FAX.079-564-2992

gikai_u@city.sanda.lg.jp
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「7」

  4 ＋  6 ＝ 海
12 ＋   1 ＝ 稲
10 ＋ 12 ＝ 

問　 に入る漢字は？
	 法則に気づけるかな？

セグメント（デジタル
数字の棒）の数

せんしばんこう

この広報紙は環境保護のため、
植物油インキを使用しています。
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